



Presidente del Senado, **José García Ruminot**.

Viaje oficial a NY: Presidente del Senado expone en la ONU sobre seguridad

● Compartió el trabajo del Congreso en esta materia.

C. ROMÁN

En medio de un viaje oficial a Nueva York, el presidente del Senado, José García Ruminot, expuso en la sede de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) sobre la temática de seguridad en Chile y abordó el trabajo del Congreso para avanzar en esta materia.

Se trató de una intervención en el marco del foro político de alto nivel para el desarrollo sustentable —plataforma de la ONU para hacer seguimiento al cumplimiento de la Agenda 2030—, donde el senador remarcó su compromiso con el cumplimiento de los objetivos de desarrollo sostenible, pero advirtió a sus pares parlamentarios que “debemos recordar una cuestión esencial: el Estado tiene, como deber originario, entregar seguridad a sus ciudadanos”.

Así, afirmó que “sin seguridad, las personas no confían en las instituciones, porque estas fallan en su primera obligación”.

En el viaje, además, se reunió con Dennis Francis, presidente de la Asamblea General de la ONU, con el fin de colaborar en los esfuerzos por posicionar a Chile como el lugar para la instalación de la Secretaría del Acuerdo sobre la conservación y uso sostenible de la biodiversidad marina.